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Vielen Dank für Ihre heutigen Ausführungen. Im Verwaltungsausschuss haben Sie, 
Frau Wiegand,  uns einen sehr fundierten Statusbericht und vor allem eine äußerst 
professionell erarbeitete Konzeption mit ausführlicher Analyse vorgestellt. Dabei 
haben Sie sehr deutlich die Veränderung der gesellschaftlichen Rahmenbedingungen 
im Laufe der vergangenen 20 Jahre und die erforderlichen Konsequenzen für eine 
notwendige Weiterentwicklung der Mediathek aufgezeigt, damit sie  auch  in Zukunft 
ihren Beitrag als stabilisierenden Faktor für unsere bedrohte Demokratie leisten kann. 

Als Leiterin der Mediathek ist es Ihre Aufgabe den Gemeinderat und auch die 
Verwaltung frühzeitig über veränderte Anforderungen und die sich daraus ergebenden 
Handlungsoptionen zu informieren, die Sie für Ihre Einrichtung als zukunftssichernd 
identifiziert haben.  Das haben Sie sehr klar und schlüssig getan. 

Dafür gebührt v.a. Ihnen Dank und Anerkennung - ebenso wie Ihrem Team.  Was Sie 
uns aufzeigen, mag bei unserer so renommierten Einrichtung unerwartet sein,  ist aber 
das Ergebnis fundierter und professioneller Arbeit. 

Dass eine Weiterentwicklung Geld kostet liegt, auf der Hand. Wir begrüßen es, dass in 
Kooperation mit dem Hochbaumt eine stufenweise Vorgehensweise dazu abgestimmt 
worden ist.  

Bei unserer heutigen Entscheidung geht darum, der Mediathek als einer wichtigen 
Säule für Bildung und Kultur grundsätzlich die Chance zu geben, in Zusammenarbeit 
mit einem Bibliotheksplaner ein Umgestaltungskonzept für die notwendigen  
inhaltlichen Veränderungen erarbeiten zu lassen.  

Erst wenn eine Kostenübersicht für die Option einer konkreten Umsetzung vorliegt, 
steht auch der Grundsatzbeschluss zur möglichen Realisierung des 
Umgestaltungskonzeptes  an. Wir sind davon überzeugt, dass Sie, Frau Wiegand, im 
Zuge der Planungsphase wiederum eine professionelle inhaltliche und fachliche 
Begleitung vornehmen, um die entstehenden Kosten rechtzeitig auf das unbedingt 
Erforderliche zu begrenzen.    

Unsere Fraktion stimmt der BV einstimmig zu. 
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